

Vereine, Ortsparteien

Alters- und Pflegezentrum Au

Geburtstagswünsche

Kürzlich konnten in der Au ein hoher runder und ein 102. Geburtstag gefeiert werden:

Maria Grossmann – 10. Dezember 2024, 90 Jahre
Franz Rickenbacher – 20. Dezember 2024, 102 Jahre

Wir gratulieren den Jubilaren von Herzen zu ihren hohen Geburtstagen und wünschen ihnen viele frohe Stunden im neuen Lebensjahr, alles Gute, viel Glück und Gesundheit.



Verwaltungsrätin Astrid Ritter und Gemeindepräsident Paul Betschart gratulieren Maria Grossmann zu ihrem runden Geburtstag.



Von links: Verwaltungsratspräsident Erwin Schnüriger, Leiter Unterhalt Marcel Schürmann, Gemeinderätin Lea Zihlmann Geisser, Leiterin Administration Ruth Schmidig, Leiter Gastronomie Roland Jutzi und Geschäftsführerin Marie-Therese Sommerhalder freuen sich mit Franz Rickenbacher.

Dienstjubiläum und Pensionierung

Während 15 Jahren setzte sich Romy Bampoe für das Wohl der Bewohnerinnen und Bewohner im Alters- und Pflegezentrum Au ein. Nun verabschiedete sie sich Ende Dezember 2024 in den wohlverdienten Ruhestand.

Wir gratulieren Romy Bampoe herzlich zu ihrem Dienstjubiläum und danken ihr für ihren grossen Einsatz sowie für die langjährige Treue. Gleichzeitig wünschen wir ihr zur Pensionierung viel Glück, Gesundheit und alles Gute.



Geschäftsführerin Marie-Therese Sommerhalder dankt Romy Bampoe für ihren langjährigen Einsatz zum Wohle der Bewohnerinnen und Bewohner.

Weihnächtlicher Besuch von Blauringmädchen

Am Samstag, 21. Dezember 2024 besuchte eine Gruppe Blauringmädchen die Bewohnerinnen und Bewohner und erfreute sie mit Weihnachtsliedern und (noch warmen) Guetzi, die sie extra gebacken hatten. Was für eine schöne Idee! Herzlichen Dank.



Mit duftenden Weihnachtsguetzli und Weihnachtsliedern brachte eine Schar Blauringmädchen Freude ins APZ.